
La Luce di NeelS le 
Saint Germain, 15.12.2018… I veri compagni vivono nella Luce, con la Luce, e per la Luce! 

 

Sgamare l’oscurità è molto semplice..Basta bere un po’ di vino.. il nettare degli dei.. Questo permette già di avere una visione più chiara.. 

Il nettare degli dei non può creare danno .. 

Nella Luce, con la Luce, e per la Luce, noi non possiamo smettere di esistere..  

Se un essere non vive nella Luce, non riesce a vivere nella Luce, con la Luce, e per la Luce..  

Non ce la fa! 

Tuttavia, anche se si possiede un solo spiraglio, si riesce a dire: “Nella Luce, con la Luce, e per la Luce”. 

Quindi, nella Luce, con la Luce, e per la Luce, Io Sono.. 

Io sono il Compagno di Portia..  

Nella Luce, con la Luce, e per la Luce, siamo tutti compagni,  ma io, per presentarmi, dico: “Io sono il Compagno di Portia.”. 

Ma basta essere in due per essere Compagni .. E poi si diventa in tre, quattro, cinque, sei.. all’infinito.. 

Il nettare degli dei apre tutte le porte, anche quelle inimmaginabili.. Ma sempre “nella Luce, con la Luce, e per la Luce”.. 

Ottima intuizione tingersi [i capelli] di viola.. Perché “spacca” solo chi ha il coraggio .. Come me! 

Ogni tanto fa bene “ubriacarsi” d’Amore..   

I compagni vedono sempre la Luce.. I compagni non sono mai soli..  Riescono ad incontrarsi sempre..  

Non sono mai soli, nella Luce, con la Luce, e per la Luce! 

Ma tutto dipende dalla propria direzione..  

Qual è la tua direzione? La Luce? Allora niente ti potrà condizionare..  

Ecco, questa è la cosa importante. Questo è il messaggio! La tua direzione è la Luce? Niente ti potrà condizionare! Ma tutto ti permetterà di 

vedere. Vedere la Luce! 

La Luce è vedere tutto ciò che è Unione attorno a te..  

Soprattutto, la Luce è ritrovare i tuoi compagni..  

I compagni vogliono sempre farsi trovare. I compagni si cercano.. I compagni si trovano.. Si “ritrovano” ..  

Non è vero che non avete compagni.. I compagni esistono qui, là, lì!  

Esistono ovunque i compagni..  

Il nettare degli dei serve..  

Molto spesso non è comprensibile, ma, soprattutto, non è comprensibile per tutti - sono in molti a comprendere, e molti a non comprendere -  

ciò che chiede, e ciò che è la Luce. 

Molti parlano, credono di sapere. Ognuno dice la sua.. Molti dicono di essere maestri, molti pensano di essere maestri. E parlano, parlano, 

parlano, per frasi fatte.. Ma la guida è solo Una..  

Nella Luce, con la Luce, e per la Luce tutto esiste.. Tutto È.. Tutto è Noi Siamo .. Noi siamo Compagni. 

I veri compagni vivono nella Luce, con la Luce, e per la Luce.. E sanno comprendersi, sanno vedersi, sanno distinguersi..  

Sanno che “Loro Sono”! 

Portia mi dice: “Compagno mio quanto sei giocoso!” Ma nella Luce, con la Luce, e per la Luce, tutti siamo giocosi. Tutti siamo Uno. Tutti 

siamo, soprattutto, la Forza della Luce! 

Ascoltate i capelli.. Sono una emanazione d’Amore.. Sono un’emanazione di Luce.. 

E ognuno può, questa emanazione, strutturarla come vuole..  

Ascoltate, non è importante averli o non averli.. Le possibilità sono tante.. Potete giostrarli come volete..  



Questo messaggio è soprattutto per chi pensa di non averli i capelli.. A tutti i livelli, fisico, non fisico, per malattie e non..  

Potete giostrare i capelli come volete.. I capelli sono un’emanazione d’Amore.. Utilizzateli, come volete.. Con il colore che voi volete..  

Non è solo una questione di bellezza o qualcos’altro..  

Voi avete tanti modi di chiamare l’emanazione..  

I capelli hanno l’espressione che la Luce chiede.. Per questo viene chiesto a chi, e per chi, è come noi, che il capello sia “fluente”.. Perché i 

capelli sono un’emanazione di Luce!  

Ma non si rammarichi chi pensa di non averli. Ogni modo, possibile e immaginabile, può essere utilizzato per emanare la Luce.. 

I capelli ne fanno parte. 

Qualcuno oggi riderà per questo! Ma ciò che vi chiedo, come mai le donne, soprattutto, e anche gli uomini,  fanno molta attenzione ai capelli? 

Chiedetevi, fatevi questa domanda! 

Perché, consciamente o inconsciamente sapete che i capelli danno una direzione verso la Luce.  

Oggi sembra che io abbia giocato un po’, ma ho dato un’indicazione chiara. Solo chi vive nella Luce, con la Luce, e per la Luce, sa che questa 

è la verità. 

Tutto questo – strumenti per guarire da tutto, per “sistemare” tutto, etc.. – sta servendo molto, sta “spezzando” molto.. Sta servendo a spezzare 

molto.. 

Solo chi conosce come voi, la realtà, sa che tutto questo sta spezzando molto.. E l’importante è spezzare, e vivere, la realtà. 

Ognuno ha la propria compagna, non dimenticatelo.. Ci sono esseri che vivono all’unisono.. Uno come compagno dell’altro.. Non lo 

dimenticate.. Mai! 

Ognuno è il compagno dell’altro, non lo dimenticate mai!  

Vivere l’Essere Compagni è importante.. Vivere la spiritualità, vivere la Luce, nell’essere compagni, è importante!  

Essere compagni è importante, nella Luce, con la Luce, e per la Luce..  

Essere compagni è importante, non lo dimenticate! 

Vivete nella Luce, con la Luce, e per la Luce.. 

Siete felici? Anch’io lo sono! 

Ricordate, fate sempre, queste affermazioni: “Così Sia, e Così È!” 

Per ciò in cui credete, per ciò che volete, “Così Sia, e Così È!”.. Sempre! 

Saint Germain, .. La Luce di NeelSole 


